

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

"México estuvo a mi alcance gracias a las UTS"

Una experiencia académica y personal que le mejoró su proyecto de vida, es la que vivió la estudiante de Contaduría Pública, Liz Andrea León, en la Universidad Autónoma de Nuevo León, en Monterrey, México.

La joven, que cursa noveno semestre, fue seleccionada por la Oficina de Relaciones Internacionales de las UTS para un intercambio académico durante un semestre.

"Vi materias de noveno y décimo semestres en la Facultad de Contaduría Pública. Una excelente universidad que me permitió complementar mis conocimientos. Pero lo mejor fue conocer la cultura mexicana, su comida, su gente, sus lugares", señaló la estudiante.

Liz León concluirá sus estudios en Contaduría Pública en las UTS. Pero después del intercambio sus planes de vida han cambiado.

"Agradezco al rector de las UTS por pensar en la internacionalización de la Institución. Ahora quiero terminar mis estudios y hacer una especialización en el exterior. La experiencia en México me amplió mi panorama de formación académica", manifestó.

El jefe de la Oficina de Relaciones Internacionales, Bernardo Patiño, invitó a los estudiantes a conocer los convenios de movilidad para vivir experiencias como la de Liz León.

"Pueden ir a mi oficina y consultar. Pero también estar muy pendientes de las convocatorias que hacemos en la página web y las redes sociales Institucionales. Así como Liz, cualquier estudiante puede vivir esa experiencia", puntualizó Bernardo Patiño.

Bucaramanga – 13 de marzo 2018